
Timo Gebhart (#10)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 18. Juli 2019, 09:14

Ich verstehe es ehrlich gesagt nicht, wieso man sich immer wieder über den Spieler hermacht.

Für mich sind es eher die Vereine, die ihm - trotzt seiner Vita und seinen Eskapaden - immer
wieder

einen Vertrag geben.

Aus seiner Sicht, verdient er damit genug Geld. Denn mit anderem, wird er das wahrscheinlich
nie tun.
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